

# Panoramas para las Fiestas Patrias XXL en la provincia

Algunas de las comunas ya tienen lista la parrilla programática para festejar como corresponde el aniversario patrio de Chile.

Patricia Iturbe B.  
 cronica@lidersonantonia.cl

**L**legó septiembre y se comienzan a sentir en el ambiente los aires para celebrar este dieciocho y para quienes esperan con ansias esta temporada de festejos y también de descanso de las laborales habituales, les entregamos una guía de actividades que se realizarán en las distintas comunas de la provincia. La fiesta será extralarga ya que este 2024 se sumó el viernes 20 de septiembre como feriado añadido.

## SANTO DOMINGO

En la comuna de Santo Domingo tienen varias actividades para el mes de la Patria. Una de ellas es la celebración del Día del Circo y apertura del mes de la Chilenidad que se realizará el próximo sábado 7 de septiembre en el gimnasio Juan Vera Velásquez a las 19 horas con el Circo los Maluenda de los Tachuela.

Mientras que el domingo 8 de septiembre a las 16.30 horas en la medialuna El Convento estará la Escuadra Ecuestre Palmas de Peñaflor.

El desfile a las Glorias del Ejército se realizará el lunes 9 de septiembre a las 11 horas en la Plaza de las FF.AA. y Carabineros de la comuna.

Para el sábado 14 de septiembre desde las 11 de la mañana está programada la muestra gastronómica y actividad Arriba Los Pañuelos en el mercadito Santo Domingo.

El concierto de Fiestas Patrias se realizará en el gimnasio Juan Vera Velásquez a las 18 horas y el Te-deum Evangélico será el domingo 15 de septiembre a las 10.30 horas en la Iglesia Pentecostal de Nazareth.

Mientras que el martes 17 de septiembre se hará una misa de Acción de Gracias a las 12 horas en la parroquia de Santo Domingo y este mismo día, a las 18 horas, será inauguración de la Fiesta de la Chilenidad en la medialuna de Santo Domingo.

El alcalde Dino Lotito señaló que "en Santo Domingo las tradiciones se viven todo el año, pero en forma especial, durante el mes de la Patria. Por eso, invitamos a la comunidad a participar en las actividades que hemos organizado para dar el realce que merece septiembre, todas de carácter familiar, que es uno de los sellos de nuestra administración. Además de las habituales, como concierto y desfile, o la tradicional Fiesta de la Chilenidad en el sector de la medialuna, tendremos, por primera vez, una presentación de la famosa Escuadra Ecuestre Palmas de Peñaflor, en El Convento, junto a otros panoramas gratuitos que esperamos, disfruten muchos vecinos y visitantes, y que contribuyan a fortalecer nuestra identidad nacional".

## EL QUISCO

Mientras que en la comuna de El Quisco realizarán la tradicional Fiesta de la Chilenidad en el sector de El Totoral por tres días, el 18, 19 y 20 de septiembre donde habrá una variedad de stand como preparaciones tradicionales, tragos típicos, juegos típicos, postres y masas dulces, además de grupos de folclore y música en vivo con reconocidos artistas como la agrupación Zúmbale Primo, Los Vásquez y Leo Rey.

Las actividades comenzarán al mediodía y habrá muestras culturales, juegos típicos, gastronomía, artesanía y show para el



FOTO CEDIDA

DISTINTAS FIESTAS ORGANIZAN LOS MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA.

disfrute de las familias presentes.

El desfile de Fiestas Patrias se realizará el viernes 13 de septiembre a las 10 horas en la plaza de Armas de la comuna.

El alcalde de la comuna, José Jofré Bustos dijo que "esta fiesta está pensada para que toda la familia lo pase bien. Queremos que disfruten este 18 de septiembre como Dios manda, por eso nuestra parrilla programática busca llegar a todo público. Vengan a El Totoral porque podrán disfrutar de un espectáculo de primer nivel, donde tendremos muchas sorpresas para todos los asistentes".

## EL TABO

El Tabo contará con un amplio calendario de actividades que comenzarán con el desfile estudiantil y comunitario que se realizará el 12 de septiembre a partir de las 11 horas en calle Monckeberg frente al complejo Cinco's de El Tabo.

Asimismo, la Cooperativa de Mujeres Mariscadoras Puesta de Sol de Las Cruces realizará el evento denominado Viva la Chile-

# 17

**al 20 de septiembre funcionarán las fondas en la plaza de Barrancas.**

nidad en Las Cruces los días 14 y 15 de septiembre entre las 11 y 23 horas en avenida Las Salinas con esquina Nueva 3.

## SAN ANTONIO

En San Antonio las actividades oficiales para celebrar el "Dieciocho" aún no están confirmadas, pero sí los desfiles patrios como el del martes 10 de septiembre a las 11 horas donde las escuelas rurales desfilarán por el aniversario de Chile en avenida La Cancha, frente a la posta de Cuncumén.

El viernes 13 de septiembre a las 10.30 horas, frente al edificio consistorial se realizará el desfile patrio de las escuelas municipales y subvencionadas.

Asimismo, también el frente a la municipalidad

# 10

**de septiembre será el primer desfile en San Antonio: las escuelas rurales en Cuncumén.**

está programado el desfile cívico-militar para el miércoles 18 de septiembre a las 12 horas.

Algarrobo realizará su Fiesta Costumbrista en las canchas de El Manzano desde el 17 al 20 de septiembre. "El inicio de esta gran fiesta de la chilenidad comenzará el 17, al mediodía y la inauguración oficial, a las 19:00 horas", anunció el municipio por sus redes. El plato fuerte del show será Américo.

Finalmente, en Cartagena solo habrá desfile escolar que se realizará el jueves 12 de septiembre a las 11 horas en avenida Hermanos Tobar. Desde el municipio información que está en la espera de la confirmación de las actividades dieciocheras en la localidad de Lo Abarca.